

Comentarios generales de la partida

Publicado por ANCIANO - 04 Dic 2009 20:57

Bueno si me permiten quiero abrir este hilo para que todos podamos hacer los comentarios que necesitemos de la partida que no tengan que ver con el Roll de las embajadas.

Gracia...

=====

Re: Comentarios generales de la partida

Publicado por Inoé - 03 Jun 2010 15:49

Aunque a mi también me encantaría dar por zanjado este tema (:mrgreen:). Aún falta que hable Jhorgot.

Pero debe quedar claro que el tema del fuerte no afecta a la batalla

=====

Re: Comentarios generales de la partida

Publicado por Celtíberolsmaylive - 03 Jun 2010 16:05

Pues no se. Yo daba por supuesto que los espías incluían el tema de los fuertes...

Pero si soy el único que lo entiende así... xD

En fin... Os montáis cada una para buscar y rebuscar entre las normas que madre mía... Más que estrategias parecéis abogados... :orate:

=====

Re: Comentarios generales de la partida

Publicado por CeltíberoMencey - 03 Jun 2010 16:08

Yo también, de hecho dejé a tiro del omaní tropas dentro de fuertes confiando en ello...

=====

Re: Comentarios generales de la partida

Publicado por Inoé - 03 Jun 2010 16:11

Celtiberolsmaylive escribió:

Pues no se. Yo daba por supuesto que los espías incluían el tema de los fuertes...

Pero si soy el único que lo entiende así... xD

En fin... Os montáis cada una para buscar y rebuscar entre las normas que madre mía... Más que estrategias parecéis abogados... :orate:

Pues no sé de dónde sacas eso Isma, porque todos mis movimientos han sido perfectamente legales con la excepción de lo del fuerte que es lo único que se podría poner en duda y que no ha sido rebuscado para nada

=====

Re: Comentarios generales de la partida

Publicado por CeltiberoMency - 03 Jun 2010 16:13

Inoé escribió:

Pues no sé de dónde sacas eso Isma, porque todos mis movimientos han sido perfectamente legales con la excepción de lo del fuerte que es lo único que se podría poner en duda y que no ha sido rebuscado para nada

Nah, isma no está desconfiando de nadie... le sorprende el debate por la acepción "enclave"; Le invito que acuda a leer las discusiones de la campaña en el clan hermandad de la guardia.... ahí sí que te hartas de leer :cuñao:

=====

Re: Comentarios generales de la partida

Publicado por Inoé - 03 Jun 2010 16:20

Bueno pues el tema de los fuertes debería quedar claro para más adelante. Hay que debatir, votar y

actualizar las normas

=====

Re: Comentarios generales de la partida

Publicado por Annibal - 03 Jun 2010 16:52

Celtiberolsmaylive escribió:

En fin... Os montáis cada una para buscar y rebuscar entre las normas que madre mía... Más que estrategias parecéis abogados... :orate:

Jajaajaja, que razón tienes lsmaylive, esto parece un funeral, de negociaciones entre abogados, para sacarle la pasta a alguien..y te lo digo por experiencia :slbo:

Jorghotjjj :martillo: ; tengo 4 ejercitos esperando tus ordenes, ese korezmiano tiene los dias contados, Tiempo al tiempo, jeje

=====

Re: Comentarios generales de la partida

Publicado por Celtiberolsmaylive - 03 Jun 2010 17:42

No he acusado a nadie de nada... Solo he llamado la atención por el hecho de que estemos tan encima de qué significa una palabra y qué está bien y está mal...

Ya conocéis mi idea utópica de jugar sin este tipo de parafernalias, pero es eso.. utopía xD

No he criticado a nadie de nada...

P.D.: Que lástima que el omaní empieza a jugar ya xD

=====

Re: Comentarios generales de la partida

Publicado por Jorghot - 03 Jun 2010 20:02

Celtiberolsmaylive escribió:

En fin... Os montáis cada una para buscar y rebuscar entre las normas que madre mía... Más que estrategias parecéis abogados... :orate:

asi es, como bien dice mencey, pasate por clan guardias, y no veas la que a preparado mencey por lo de los ejercitos vencidos...

en cuanto a lo otro , pos como se dice, ajo y agua, y aseguir para adelante.

Annibal, un ejercito embarcalo y llevalo al centro del imperio corezmiano que segun mis espias no hay nada :slbo:

=====

Re: Comentarios generales de la partida

Publicado por Inoé - 03 Jun 2010 20:59

Jorghot escribió:

Celtiberolsmaylive escribió:

En fin... Os montáis cada una para buscar y rebuscar entre las normas que madre mía... Más que estrategias parecéis abogados... :orate:

asi es, como bien dice mencey, pasate por clan guardias, y no veas la que a preparado mencey por lo de los ejercitos vencidos...

en cuanto a lo otro , pos como se dice, ajo y agua, y aseguir para adelante.

Annibal, un ejercito embarcalo y llevalo al centro del imperio corezmiano que segun mis espias no hay nada :slbo:

O sí... :roll: :slbo:

=====

Re: Comentarios generales de la partida

Publicado por CeltiberoMencey - 03 Jun 2010 21:32

Jorghot escribió:

en cuanto a lo otro , pos como se dice, ajo y agua, y asegurar para adelante.

un aplauso por esa actitud!



=====

Re: Comentarios generales de la partida

Publicado por Inoé - 07 Jun 2010 16:30

Annibal escribió:

(off) Na, tranqui, tranqui, Inoé; quedo bien explicada, pero aun asi hubo suerte y las reglas no parecian claras. no te acuso de nada jeje, dije; "rayando" la ilegalidad, (medio en broma) no que fuera ilegal, recalcar que habia una laguna en las reglas y para bien a quedado claro.

Sigo por aquí para no floodear las embajadas.

Annibal sobre la laguna en la normativa... la única laguna que había era el tema de si los fuertes se podían abrir o no con espías. Y eso no ha afectado en nada a que los ejércitos de Georgia y los cumanos hayan sido borrados del mapa.

El fuerte que tomé con un espía y que inició la discusión sobre ese punto no tuvo nada que ver en ninguna de las dos batallas.

=====

Re: Comentarios generales de la partida

Publicado por CeltiberoMencey - 07 Jun 2010 16:33

Nah, ya quedó aclarado en la embajada.

pelillos a la mar y sigámonos escachándonos los cráneos mutuamente 🍷

=====

Re: Comentarios generales de la partida

Publicado por Annibal - 07 Jun 2010 18:43

Inoé escribió:

El fuerte que tomé con un espía y que inició la discusión sobre ese punto no tuvo nada que ver en ninguna de las dos batallas.

Inoe, aquí todos somos colegas total wareros, no hay que darle mas vueltas, sigamos la partida que esta sumamente interesante, resolvamos las diferencias en el mapa de batalla, y como bien dice er Mencey, a seguir disfrutando mientras pensamos todas las tácticas posibles para derrotar a los ejércitos contrincantes....

=====

Re: Comentarios generales de la partida

Publicado por Inoé - 08 Jun 2010 17:29

Annibal escribió:

Inoé escribió:

El fuerte que tomé con un espía y que inició la discusión sobre ese punto no tuvo nada que ver en ninguna de las dos batallas.

Inoe, aquí todos somos colegas total wareros, no hay que darle mas vueltas, sigamos la partida que esta sumamente interesante, resolvamos las diferencias en el mapa de batalla, y como bien dice er Mencey, a seguir disfrutando mientras pensamos todas las tácticas posibles para derrotar a los ejércitos contrincantes....

Vale no problem. Siento haber saltado así pero he estado con la mudanza y un compañero de piso no quería pagar el último mes de alquiler.... Llevaba un cabreo de la ostia y al llegar aquí pensé "ahora también me intentan vacilar aquí" JOORORLRLRLR :evil:

En fin, a seguir

=====